2015年4月30日(木曜日)

H27.4.30 国旗、校旗



今年度、国旗・校旗を新調しました。





天気の良い日は、毎朝旗を掲揚し、帰りには降ろしています。



2015年4月28日(火曜日)

<u>H27.4.28 遠足</u>

今日は楽しみにしていた遠足でした。

まず、今日から新しく来てくださったスクールヘルスリーダーの滝本先生とのごあいさつです。





美紀さんが代表で歓迎の言葉を伝えました。





次に教頭先生からのお話です。「①別子の豊かな自然を感じること ②元気で安全に目的地に行き、帰ってくること」を

約束しました。翔さんは、「みんな仲良く楽しく行きましょう。」と代表の言葉を大きな声で言いました。







みんなそろって集合写真。ぱしゃり。いよいよ出発です!まずは甌穴(おうけつ)へ。高いつり橋を渡り・・・







山の中を少し進むと・・・。 ありました!甌穴です。大きな岩に穴が開いています。





1年生の愛優奈さん以外は去年の遠足から1年ぶり。「去年より穴は大きくなったのかな。」 自然に咲いている植物もきれいでいい景色です。





甌穴から南光院さんへ。5kmの道のりはなかなかです。途中、別子のおいしい湧水が出る場所でひと休み。 さあ、南光院さんが見えてきました。あと少し、あと少し。



ついにゴールです!みんなしっかりと歩きました。







南光院さんの歴史を説明していただきました。別子が誇るすばらしい文化財です。お庭もとてもきれいでした。





南光院さんから下に降りて川探検。ずいぶん暖かくなりましたが、水はまだまだ冷たかったです。 川から帰って、待ちに待ったお弁当タイム!場所は南光院さんがきれいなお座敷を用意してくださいました。

みんなおいしそうにごちそうをほおばり、あっという間に完食。次はお菓子タイム。幸せな時間でした♪



最後に南光院の本殿へ。山の上の方にあります。みんなで登って行き、お参りしました。



帰りには、南光院の方から貴重なウラシマソウをいただきました。 花から釣竿と釣り糸が出ているように見えるので、「ウラシマソウ」というのだそうです。 別子小中学校の玄関に飾らせていただきます。



みんな仲良く、元気いっぱい、楽しい遠足になりました。 南光院さん、温かいおもてなし本当にありがとうございました。

2015年4月27日(月曜日)

H27.4.21.22.24跳び箱

体育で跳び箱をしました。愛優奈さんは、小学校で初めての跳び箱、他のみんなは、ほぼ1年ぶりの跳び箱です。











美紀さん、翔さんは、小学校規格の8段を開脚跳びで跳べたので、 中学校規格の大き目の跳び箱の5段に挑戦し、きれいに跳ぶことができました。





24日には、抱え込み跳びや、台上前転、美紀さん、翔さんは頭はね跳びにも挑戦しました。 昨年の授業から1年たって、みんなの成長が感じられました。

2015年4月24日(金曜日)

H 2 7. 4. 2 2 避難訓練





地震が来て、火災発生の想定で避難訓練を行いました。子どもたちには知らせず抜き打ちの避難訓練でしたが、全員静かにすばやく避難することができました。

2015年4月16日(木曜日)

H 2 7. 4. 1 4 宇宙桜植樹

宇宙飛行士の若田光一さんが宇宙ステーションに持っていった全国の桜の種の内、高知から持っていった山桜の種は、1本だけ芽を出したそうです。

その貴重な桜を別子小・中学校に植樹してくれることになりました。

講師は、武井近三郎園芸研究所の武井道夫先生です。





その宇宙桜の他、「ワカキノサクラ」1本、「オオヤマザクラ」3本の合わせて5本を植樹しました。











まず、「ワカキノサクラ」を池のそばに植樹しました。 この桜は、種から芽が出て2年目には花を咲かせるのだそうです。植樹した木は、3年目ですが、花が咲いていて蕾もついていました。





「宇宙桜」は、正門の横に植樹しました。



3本の「オオヤマザクラ」は、「宇宙桜」の隣、体育館への階段の隣、体育倉庫の隣にそれぞれ植樹しました。





桜の他に、武井先生から「南極の石」「南極の石を砕いた粉で文字を書いた色紙」をいただきました。 南極の石は、今は、採取禁止になっているので、とても貴重な物です。



別子小学校児童会、別子中学校生徒会から武井先生に感謝状をお贈りしました。

2015年4月15日(水曜日)

H 2 7. 4. 9入学式

4月9日は、2年ぶりの別子小学校入学式でした。





担任の北村公一先生と手をつないで入場です。







校長先生のお話、PTA会長さんのお話、中学生の美紀さんの歓迎の言葉をしっかりと聞きました。





しっかりとした態度で入学式を頑張りました。



無事入学式を追え、教室に帰り笑顔いっぱいの愛優奈さんでした。

2015年4月12日(日曜日)

<u>H 2 7. 4. 1 1 参観日</u>





中学校は、英語の授業でした。小1のあゆなさんは、算数の授業です。







1組、2組は、チョコクロワッサン作りです。しおんくんもお手伝い!オーブンで焼いている間にお皿洗いや片づけをしました。





とても上手に焼けていました。午後のPTA歓迎会のおやつでお母さんや先生方にも食べてもらいました。

2015年4月10日(金曜日)

H 2 7. 4. 8新任式、始業式

新年度が始まりました。

まずは、新しくこられた先生方を迎える新任式です。





神尾教頭先生と北村先生が新しく別子小・中学校に赴任しました。

続いて始業式です。

今年度のめあてを発表しました。







「サッカーのシュートがうまくなりたいです。」「ボタンつけをがんばります。」「習字をがんばります。」



「朝マラソンを1年で2000周走りたいです。」